



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y el presidente del Grupo Deportivo Espalmador, Juanjo Escandell han firmado hoy un convenio de colaboración por el que la institución otorga una subvención de 7.000 euros a este grupo deportivo para este 2018.

Con este dinero el Consell ayuda a financiar 7 eventos deportivos de la isla; la V carrera Far a Far del 22 de abril, el VI Trofeo Ciclismo en ruta Isla de Formentera del 25 de marzo, la V Copa Isla de Formentera en BTT del 6 de mayo, la XXXIII Milla Urbana del 15 de julio, la XXIII subida a la Mola del 12 de octubre, la Vuelta cicloturista en BTT del 26 al 28 de octubre, y la XL Carrera de la Constitución Memorial John Tunks.

El presidente del Consell ha agradecido el trabajo que lleva adelante del Grupo Deportivo Espalmador organizando estas carreras y el fomento que hace de "el atletismo, el ciclismo o triatlón en la isla de Formentera". Por su parte Juanjo Escandell ha dado las gracias a la institución por esta ayuda, gracias a la cual "podemos reducir el coste de la inscripción a las pruebas y darles más continuidad". El conseller de Deportes, Jordi Vidal, también presente en el acto de firma del Convenio ha agradecido el trabajo que hace el Grupo Deportivo Espalmador en la promoción y práctica del deporte en Formentera.

V Carrera Far a Far

Precisamente el Grupo Deportivo Espalmador, conjuntamente con el área de Deportes del Consell, organizan este próximo domingo 22 la Far Far, que este año llegará a su quinta edición. Como cada año, la Far Far unirá los dos faros de la isla con 26 kilómetros de recorrido.

La hora de salida desde el faro de la Mola será a las 09.00 h para la Caminata Popular y a las 11.00h para la carrera, mientras que la hora límite de llegada al faro de es Cap se marca a las 14.00h.

La retirada de Dorsales se hará el sábado a la recepción del Polideportivo Antoni Blanc entre las 18.00 h y las 20.00 h (Carrera y Caminata) y el domingo 22 de abril en la zona de salida, faro de la Mola, entre las 8.00 h y las 9.00 h (marcha) y de 9.00 a 10.45 h (Carrera).

Por ser una zona protegida y difícil acceso con aparcamiento limitado sólo se podrá acceder a la zona de salida en autocar facilitado por la organización.

Las salidas se harán de la Savina - faro de la Mola (Salida) 07.45 h. y 09.30 h, y del Polideportivo Antoni Blanc - faro de la Mola (Salida) 08.00 horas y 09.45 h.

Asimismo, la organización habilitará lanzaderas para el regreso desde el faro de es Cap, llegando en La Savina y pasando por Polideportivo Antoni Blanc.

Ya hay casi un centenar de participantes registrados, si bien hasta este viernes 20 de abril a las 22.00 h aún se pueden realizar las inscripciones en la web: www.elitechip.net .

Esta prueba se enmarca dentro del calendario de eventos deportivos que se organizan en Formentera en primavera y temporada baja para dar a conocer la isla como destino deportivo, ofreciendo por otra parte a sus participantes experimentar una Formentera especialmente tranquila en la mejor época para disfrutar de sus paisajes.